

## Das werde ich anpacken

### Ehrenamt und Beiräte



Lauenburg hat eine reiche Vereinskultur und viele Traditionsvereine. Außerdem leisten viele BürgerInnen ehrenamtliche Arbeit in

Lauenburg - Ein starkes Fundament für unsere Gesellschaft! Wir schätzen unsere Vereine und wollen sie in gewohnter Art fördern und die Beiräte in unsere Arbeit einbinden.

### Bildung und Kinder



Hier in Lauenburg schauen wir auf gute Projekte zurück: Die Errichtung einer Oberstufe an der Albinus-Gemeinschaftsschule und der Umbau des alten

Stappenbeck in ein modernes Medienzentrum. Wir brauchen in Lauenburg in Zukunft mehr KiTas, um dem Bedarf gerecht zu werden!

### solide Finanzen



Lauenburg hat sein Konsolidierungsprogramm erfolgreich abgeschlossen. In den nächsten Jahren geht es darum, mit einer weitsichtigen Haushaltspolitik

den Handlungsspielraum für künftige Generationen zu bewahren und Ausgaben kritisch zu prüfen. Mehreinnahmen durch die Grundsteuerreform wird es mit mir und der CDU Lauenburg nicht geben. Wir wollen Wirtschaft und Menschen in Lauenburg einen attraktiven Standort bieten, dafür die Rahmenbedingungen schaffen und die Infrastruktur bereitstellen.

## Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am 14. Mai 2023 entscheiden Sie über die künftige Gestaltung Ihres unmittelbaren Umfeldes. Die Kommunalwahl hat daher eine besondere Bedeutung, weil dort wichtige Entscheidungen für das tägliche Miteinander getroffen werden. Wir als CDU stehen für attraktive Kommunen für alle Generationen. Wir wollen starke Gemeinden, Städte und Kreise, die aktiven Klimaschutz betreiben, die die Infrastruktur in Schuss halten und die gute Bildungseinrichtungen und Zukunftschancen für jeden bieten.

Die CDU ist bei Ihnen vor Ort verwurzelt und hat ein offenes Ohr für Ihre Anliegen.

Unterstützen Sie uns am 14. Mai!



**Daniel Günther**

#Anpacken

Ihr *Daniel Günther*

## Einfach und flexibel: Briefwahl nutzen

Wählen Sie jetzt schon Wolfgang Kalupa und die CDU.

### So einfach geht es:

1. Die Wahlbenachrichtigung wird Ihnen automatisch zugesandt. Mit dieser können Sie die Briefwahlunterlagen beantragen.
2. Wählen Sie bequem zuhause und senden Sie die Unterlagen per Post zurück an Ihre Kommune.
3. Alternativ können Sie auch vor Ort in Ihrer kommunalen Verwaltung Ihre Stimme abgeben.



An alle Haushalte

**Wolfgang Kalupa**

#Anpacken für Lauenburg

## Sehr geehrte Lauenburger und Lauenburgerinnen,

mit Ihrer Stimme am 14. Mai bei der diesjährigen Kommunalwahl geben Sie mir die Möglichkeit mich weiter für unsere Heimatstadt einzusetzen.

Mir liegt besonders das kulturelle und sportliche Leben in Lauenburg am Herzen. Ich setze mich für die gute Ausstattung unserer Sportvereine ein, damit diese optimale Bedingungen für den Jugend- und Erwachsenensport vorfinden.

Das gute Zusammenleben zwischen Jung und Alt, Förderung des Ehrenamtes und die Unterstützung unserer Traditionsvereine in unserer Stadt sind weitere Punkte, für die ich mich in der Zukunft einsetzen möchte.

Schenken Sie mir durch Ihre Stimme am 14. Mai Ihr Vertrauen.

Ihr  
Wolfgang Kalupa



## Über mich

geb. 1948 | Rentner | Gelernter Maurer

### Berufliche Tätigkeit:

Mitarbeiter bei den Stadtbetrieben Lauenburg (bis 2011)

### Politische Ämter:

Stadtvertreter in der Stadt Lauenburg

Mitglied im Ausschuss für Bürgerangelegenheiten

## So erreichen Sie mich:

 [www.cdu-lauenburg.de](http://www.cdu-lauenburg.de)

 [wolfgang.kalupa@](mailto:wolfgang.kalupa@)

[cdu-lauenburg.de](http://cdu-lauenburg.de)

 [facebook/cdulauenburg](https://facebook.com/cdulauenburg)

 [insta/cdu\\_lauenburg](https://insta/cdu_lauenburg)

## Das werde ich anpacken

### Stadtentwicklung



Der Fokus der Stadtentwicklung nach dem Abschluss der Projekte Birnbaumkamp, Leborcker Ring und Gewerbegebiet-Nord soll auf der Bestandsentwicklung liegen.

Verdichtung, Sanierung und das Schließen von Baulücken werden helfen, Lauenburg zu einem Ort mit hohem Wohnwert zu machen. Wir brauchen einen Plan für die marode Elbbrücke. Die beiden Brandruinen in Lauenburg müssen dringend beseitigt werden.

### Digitalisierung



Verwaltungsprozesse werden, wie weite Teile der Gesellschaft, in Zukunft vollständig digitalisiert. Verwaltungseffizienz soll dabei erhöht werden, der Bürger ist

hierbei als Kunde zu sehen. Die Vernetzung muss allgemein gesteigert werden.

### Demographischer Wandel



In den nächsten fünf Jahren werden wir die Auswirkungen des demographischen Wandels immer mehr zu spüren bekommen.

Daher müssen wir den kassenärztlichen Notdienst verbessern, die Ärzteversorgung sicherstellen, ausreichend Pflegekapazitäten zur Verfügung stellen und Arbeit an eine neue Generation übergeben und hierfür bestehende Konzepte grundlegend überdenken.

